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 僕は合唱が好きです。歌詞をイメージして歌ったとき、たくさんの声が重なって、美しさが生まれます。

合唱のこういった魅力に惹かれ、実行委員をやろうと思いました・・・クラスや実行委員の仲間がいたおか

げで、今日ここで、皆さんに最高の合唱を届けることができました。本当にありがとうございました・・・ 

 実行委員長の吉田瑞君の言葉を最後に、平成最後の合唱コンクールの幕が下りました・・・ 

 私は、今年校長の立場で初めて国立第一中学校の合唱コンクールに参加しました。そして、新しい目で様々

な角度から今回の合唱コンクールを見ることができ、大きな発見とたくさんの感動をもらいました。 

 

 開幕５分前、舞台裏の実行委員たちは緊張のピークを感じていました。さっきまでアナウンスの原稿を念

入りに読み返していた野田さんの顔つきも変わり、舞台裏の空気が一瞬にして本番モードに切り替わりまし

た・・・そして、ブザーが会場中に鳴り響き「ただいまより、平成３０年度国立市立国立第一中学校合唱コ

ンクールを開催します！」 ♪♪ いよいよ平成最後の合唱コンクールは幕を開けました。♪♪  

 私はこのとき舞台袖で出番を待っていました。そして、「次は校長先生の言葉です」と紹介を受けて実行

委員から「頑張ってください」と勇気づけられ舞台中央に進みました・・・無事話を終え舞台横に戻ると「お

疲れさまでした、ありがとうございました。」と実行委員からねぎらいの言葉をもらいました。 

 マイクの出し入れをする生徒、放送原稿を前にアナウンスを続ける生徒、めくりプロ、楽器の出し入れを

手際よくこなす生徒、舞台裏で次から次と展開されている素晴らしい生徒の動きにただ唖然とするだけで、

感動させられました・・・合唱コンクール実行委員はこの日のために何と一学期から準備を始めていました。

このようなしっかりとした準備があって、今日の素晴らしい合唱コンクールが行えることを当日の実行委員

の動きを実際に見て感じました。 

そして各クラスの発表が始まり・・・夢のような素晴らしい時間はあっという間に過ぎてゆきました。 

 すべての発表が終わり、いよいよ結果発表の時がきました。私も、その結果を受けて表彰状を渡すことか

ら舞台裏で実行委員のみんなと一緒にその時を待っていました。 

その舞台裏の光景は、その時だけは実行委員としての立場を忘れ、クラスの一員となって発表を待つ間、

賞が取れるか不安で涙を流す生徒がたくさんいました。実に生々しい光景がしばらく続きました・・・そし

て、結果を伝えるために審査員室から出てきた審査員長の川口葉奈さんは実行委員と目を合わさずに自分の

感情を表すことなく、私たちの前を通過し審査発表をするために舞台中央へと向かいました・・・ 

 今思うと、あの時の川口さんは賞が取れなかった悔しさでいっぱいだったはずです。泣きたい気持ちを必

死におさえながら、淡々と結果発表を行ったのだと思います。そして結果発表が終わり、一息つくころ涙が

溢れて止まらなかったことを聞き、強い気持ちで審査員長の仕事に徹した川口さんに感動しました。 

そして、実行委員長である吉田瑞君の最後の言葉に繋がりました。吉田君は実行委員長としての最後の言

葉の書かれた原稿を用意し舞台袖で、何度も繰り返し目を通していました。そんな吉田君を私が見つけ、声

をかけました。 

「お疲れさま、本当に素晴らしい合唱コンクールだった、とにかく実行委員の動きが素晴らしかったよ、

この時間は吉田君の時間だから、今までやってきたことに自信をもって今の気持ちを言葉にすると会場の皆

さんに伝わると思うよ、本当にありがとう」と・・・ 

 そして吉田君は舞台中央に向かい、今まで見てきた原稿を開くことなく実行委員長として込み上げる感情

を抑えながら、実に誇らしげに自分の気持ちを素直に伝えることで平成最後の合唱コンクールが終わりまし

た。 

 その態度は堂々としていて、ものすごく誇らしげに見えたし、心のこもった素晴らしい言葉でした。  

国中だより 



＜お知らせ＞  
★１１月４日（日）に恒例の国立市民祭が行われ、一中から「国中屋」を出店し生徒達から提供して

いただいた文房具や、スタッフの手作り髪飾りや、スミレなどを売りました。多くの一中生や保護者

の方に参加していただき、５万円以上の収益を上げることができました。「売り上げ金は福島県相馬市

の中村第二中学校に送らせていただきますので、復興に役立てていただけ 

ればと思います。」ご協力ありがとうございました。 

★この季節学校の桜の落ち葉が凄く、用務さんにとって１年で一番忙しい時期です。 

そこで、立ち上がってくれたのが「落ち葉掃きボランティア隊」です。 

募集したところ快く多くの生徒が参加してくれました。特に１年生の参加が多く、 

これからの一中を支えてくれる頼もしい存在です！ 

★恒例の三小落ち葉掃き、焼き芋大会を１２月１日（土）に行われます。 

毎年一中生が一生懸命にお手伝いをしてくれて、大変感謝されています。 

今年も多くのボランティアを募集しますので是非積極的に参加してください。 

募集は後日行いますので、参加希望の生徒は担当の関先生まで申し出てください。 

★１０月２５日（木）に第 10回中学生「東京駅伝」大会の予選会を国立三中の校庭で行いました。一

中からは男女とも多くの２年生が参加し、予選のレースでも一中生が上位に食い込むシーンが多く

見られました。選考結果は今週の２１日の水曜日に発表しますので参加した生徒は楽しみに待って

いてください。 

★１０月２７日（土）に国立市教育委員会主催の国立市青少年音楽フェスティバルが、くにたち 

市民総合体育館で開催されました。一中からは合唱部とリコーダー部が参加し、練習の成果を 

しっかりと発揮し、会場が美しい歌声と音色に包まれ大きな拍手をいただきました。 

【表彰】～おめでとうございます！～ 

※男子バスケットボール 101 地区ブロック大会 4位 都大会出場（11/8 対 開成中） 

※中学生人権作文コンテスト 東京都選出作品～3年 小俣 奈央 さん･･･都大会 作文委員会賞受賞 

              多摩東人権擁護協議会選出作品～3年 本部 咲羽さん、氏家 雛子さん 

※税の標語 立川関税会会長賞～１年 髙木 優心くん、東京国税局間税会連合会入選～１年 大津 人生くん 

※税の作文 東京都立川都税事務所長賞～2年 ケナー真結 さん、国立市長賞～2年 伊澤 彩乃 さん 

《１１，１２月の主な予定》 

１１月 

16 日（金）～20 日（火）期末試験 

22 日（木）専門・中央委員会 

23 日（木）勤労感謝の日 

      道徳授業地区公開講座 

27 日（火）全校朝礼 

29 日（木）避難訓練 

30 日（金）ボランティア（２年） 

28 日（火）避難訓練 

 

１２月 

3 日（月）生徒会集会 

5 日（水）～13 日（木）三者面談 

14 日（木）専門委員会・中央委員会 

ボランテｲア（１年・A 組） 

 17 日（月）スキー保護者会（１年） 

18 日（火）生徒会朝礼 

21 日（金）給食終了 オリパラ 大掃除 

23 日（日）天皇誕生日、24 日（月）振替休日 

25 日（火）終業式 

＜道徳授業地区公開講座（11 月 23 日(金)午前）のお知らせ＞ 

1 校時は授業、2 校時は道徳、3 校時は講師を招いての LGBT の講演会を行います。 

【    第 1 校 時 の 授 業  教 科  ８：４５～     】       【２校時 9:45-】 【３校時 10:45-】 

1-1 国語 1-2 技術 1-3 理科 1-4 数学   
A 組  

国語 
道 徳 講 演 会 2-1 英語 2-2 英語 2-3 家庭 2-4 美術  

3-1 数学 3-2 数学 3-3 音楽 3-4 社会 3-5 国語 

※ 午後２時より PTA主催の『いっちゅずカフェ』を開催します。学習・生活面、先生方に聞きたい

ことなど、質問・相談できます。その他、おしゃべりしたい方、気軽にご参加下さい！ 



 


